

Abschlusswoche der großen Amseln

Wochenlang haben unsere 6 Vorschulkinder (Raphael, Henri, Levi, Linus, Vincent und Ida) auf die Abschlusswoche hin gefiebert. Als diese dann am 23. Juni begann, waren alle sehr gespannt, was wohl alles passiert. Wir starteten mit einem Besuch bei der örtlichen Feuerwehr. Hier zeigten und erklärten uns Roland Fröbus und Kai Haarseim alle wichtigen technischen Geräte und Aufgaben, die zu einem echten Feuerwehrmann dazu gehören. Keine Frage blieb unbeantwortet. Traditionell ging es dann mit dem Feuerwehrauto in die Kita zurück. Am Dienstag war eigentlich eine Poolparty geplant, doch das Wetter hatte andere Pläne mit uns... Also wanderten wir nach Mönchpfeffel zum Spielplatz und tobten uns dort so richtig aus. Mit dem Mittwoch starteten wir in das Highlight der Woche: Die spannende Zugfahrt nach Erfurt zur Ega. Hier konnten wir die wundervolle Blumenpracht bestaunen und jedes Kind wollte seinen persönlichen Schnappschuss damit. Danach besuchten wir das Danakil. Unzählige Kakteen, fleißige Ameisen und bunte Schmetterlinge hatten unser Interesse geweckt und zum Verweilen eingeladen. Nach einer deftigen Stärkung haben wir uns dann auf dem Wasserspielplatz abgekühlt. Nach einem großen Eis ging es dann aber leider wieder auf die Rückreise. Am Bahnhof in Artern haben uns dann die Muttis schon freudig erwartet. Am Donnerstag hatten dann alle Kinder der Einrichtung die Möglichkeit sich von den „Großen“ zu verabschieden. Mit Liedern, die die Kinder noch aus ihrer Krippenzeit kannten, wurden sie überrascht und konnten natürlich auch fleißig mitsingen. Im Anschluss gab es dann die langersehnte Zuckertüte! Oft mussten wir den Baum mit unserem Zauberwasser gießen, damit prächtige Zuckertüten entstehen. Nun stand auch schon der letzte Tag der Abschlusswoche an. Hier hieß es Augen auf uns staunen, als uns der Zauberlehrling Herr Kranz mit lustigen Zaubertricks in die Irre führte. Einem Kind zauberte er sogar einen Diamantring an den Finger. Als er allen Kindern das Zaubern gelehrt hatte und die Kinder dies nun besser konnten als er, verabschiedete sich der Zauberlehrling mit tosendem Applaus. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Beteiligten der Abschlusswoche und wünschen unseren Schulkindern eine schöne Zeit in der Schule.

